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17.02.2015 

Antrag 
 

Den Wolf willkommen heißen - Ängsten und Vorbehalten mit kreisüber-
greifender Arbeitsgruppe und Öffentlichkeitsarbeit entgegenwirken  
 
Der Kreistag möge beschließen: 
 
Der Kreistag beauftragt den Landrat:  
 

1. in Rücksprache und nach Möglichkeit in Zusammenarbeit mit dem Ilmkreis auszuloten, wie 
Ängsten und Vorbehalten in der Bevölkerung gegenüber der Rückkehr des Wolfes in der 
Region entgegen gewirkt werden kann; 
  

2. dabei zu prüfen, ob die Einrichtung einer kreisübergreifenden Arbeitsgruppe unter Beteiligung 
von Mitgliedern der für Naturschutz zuständigen Kreistagsausschüsse, der 
Übungsplatzanrainerkommunen, der Naturschutzverbände, der an den Standortübungsplatz 
angrenzenden Landwirtschaftsbetriebe, der Kreisjägerschaft beider Kreise, des für die 
Waldflächen des Übungsplatzes zuständigen Försters und des für den Standortübungsplatz 
verantwortlichen Vertreters der Bundeswehr eine Arbeitsbasis hierfür darstellen kann; 
 

3. mit dem Freistaat Thüringen über Möglichkeiten einer verstärkten Öffentlichkeitsarbeit in 
Bezug auf die Rückkehr des Wolfes zu beraten, um Ängsten und Sorgen frühzeitig 
entgegenwirken zu können; 
 

4. den Kontakt und Erfahrungsaustausch zu anderen Wolfsregionen in Deutschland zu suchen, 
um aus deren Erfahrungen Rückschlüsse für das weitere Vorgehen im Landkreis Gotha zu 
ziehen. 

 
Begründung: 
Auf dem Truppenübungsplatz Ohrdruf ist über einen längeren Zeitraum die Existenz einer Wölfin 
nachgewiesen worden. Es muss damit gerechnet werden, dass sich hier eine neue Population 
entwickelt und damit die Region dauerhaft biologisch bereichert wird. Für die Akzeptanz der 
zurückgekehrten Tierart ist jedoch frühzeitige Information und Aufklärung wichtig, damit 
unbegründete Vorbehalte nicht Raum greifen können. Diesem Ziel dient der vorliegende Antrag, der 
hierzu verschiedene Maßnahmen vorschlägt.  
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